nouveaux ou en voie de développement ont joué un grand rôle dans les travaux le la conférence; ils ont démontré qu'il était nécessaire d'aider ces pays à occuper la place qui leur revient dans la communauté internationale.

La catastrophe survenue à Skoplje, capitale de l'une des républiques de la Yougoslavie, a influé sur le ton de la conférence. Les représentants de toures les délégations se sont rendus sur les lieux; à leur retour à la conférence, ils cut rendu hommage aux survivants du tremblement de terre pour leur courage et leur dignité. Dans une résolution adoptée à l'unanimité, ils invitèrent les parements des pays représentés, ainsi que les organisations nationales et internationales, à faire tout leur possible, avant que l'hiver augmente encore le nombre des victimes, pour accélérer les mesures de solidarité déjà entreprises à l'éche le mondiale en vue de contribuer à la reconstruction de Skoplje.

## Autres avantages de la Conférence

Comme les conférences de l'Union interparlementaire réunissent des représentants des parlements, mais non des gouvernements, les résolutions n'engage it pas les gouvernements des pays représentés. Toutefois, elles ont une grande vale ir puisqu'elles lient normalement les groupes influents des législateurs de quelq e 60 pays. Rentrés dans leurs pays respectifs, ces parlementaires doivent favoris r la mise en œuvre d'une politique conforme aux idéals exprimés dans leurs rés lutions. Les conférences ne se limitent pas toutefois à des résolutions. Elles chrent aux parlementaires dans un milieu pas trop officiel, l'occasion de s'entreter r avec des collègues des quatre coins du monde et d'entendre de nouvelles versio s des événements. Au fait, c'est peut-être en favorisant la compréhension des dificultés et des aspirations nationales des autres que la conférence est le plus utile et rend les plus grands services à l'humanité.

L'an prochain, l'Union interparlementaire se réunira à Copenhague. Dura it la conférence de cette année, le Conseil s'est réuni pour examiner l'invitation à tenir la conférence de 1965 à Ottawa, qu'il a acceptée par une majorité écrisante. Le Canada aura donc la bonne fortune d'accueillir de distingués législateus du monde entier et de contribuer à l'œuvre féconde de l'Union interparlementaies.

Le 14 s
collecti
vn gou
Sur cet
ce l'Un
de prés
cui fon